

## PICARDE CHEZ RONNY

# Quand on se retrouve... avec plaisir

La Picarde du club les Feuilles Mortes de Vieux-Leuze, le 18 juin, n'avait à priori rien d'extraordinaire sauf que **notre Trésorière Renelde Deffrasne**, mobilisée par la marche, a eu la bonne idée de prendre des photos de ses cyclos préférés. Photos d'action, comme il se doit, mais à l'heure de la récupération. Avec des retrouvailles heureuses puisque le local Ronny Vandecandelaere reprenait le vélo et parce que Jean Luc Deconinck soufflait après les ravitaillements de la Grinta ! à Frasnes...

Ce fut une bonne Picarde ensoleillée pour les 45 Audax Tournai ayant roulé parmi les 428 cyclos du jour.



1) A Vieux-Leuze (comme ailleurs) la Moinette (recommandée par des connaisseurs locaux patentés) est à l'honneur. Alors « Santé » !



2) Entre cyclos venus du jogging avec le secrétaire des Aiglons d'Ath.



3) En famille chez les Delbecq puisque les Picardes sont appréciées.



4) Ronny de retour en juin 2017 après son grave accident de fin 2016 et (presque) prêt à reprendre le boulot.



5) Récupération cyclo pour Jean Luc après le gros boulot des ravitos de la Grinta ! à Frasnes.